

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

VISITA DE LOS ESTUDIANTES DEL CONALEP #259

DESCRIPCIÓN

Los días 7 y 8 de abril, tuvimos la visita de los estudiantes del CONALEP #259 de esta ciudad.

Durante su estancia, tuvieron la oportunidad de conocer nuestras instalaciones, explorar nuestros Programas Educativos, presenciar prácticas realizadas por nuestros estudiantes, así como interactuar con nuestro personal administrativo, docente y alumnos, quienes compartieron sus experiencias dentro de la UPRR y cómo esta institución ha contribuido a su formación profesional.

Los coordinadores de cada Programa Educativo y nuestro Rector, Dr. Héctor Diez Rodríguez, brindaron una cálida bienvenida a los jóvenes visitantes, alentándolos a continuar con sus estudios y destacando la importancia de contar con una carrera universitaria como base para un futuro prometedor.

Agradecemos sinceramente su asistencia y esperamos que esta visita haya sido enriquecedora y motivadora para su desarrollo académico.

EVIDENCIAS



